
sobre isso. Agradeço a apresentação, muito bacana, compartilhe
com todos os conselheiros, é importante. Transfere para a gente
que a gente compartilha com todos os conselheiros (som
ininteligível) e mais uma vez agradeço a oportunidade de você
colaborar e compartilhar todo esse conhecimento.

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Após às 15
horas, a Rizia que cuida da parte do CADES, está aqui com a
gente, após as 15 horas será disponibilizado via e-mail do CADES
para vocês, as apresentações de hoje.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto: Todas as
apresentações, as reuniões são compartilhadas com os
Conselheiros e antes da reunião, as atas das reuniões são
compartilhadas também. Então fiquem tranquilos e se por acaso
não receberem dá uma ligadinha para a gente, fala com a Lili, fala
com a Rizia, fala comigo que a gente providencia. Não tendo mais
interessados em falar, eu dou como concluída, opa, temos...

Liliane Neiva Arruda - Coordenadora do CADES: Temos um
informe, por favor.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto: Como a Lili
falou, os informes, as discussões, os conselheiros, a gente sempre
dá oportunidade de fala ao final para as eventuais necessidades.
Caso seja uma questão urgente que requeira a necessidade, o
envolvimento das Secretarias, do gabinete da Secretaria, como um
dos meus (som ininteligível) aqui na Secretaria. O gabinete está
sempre aberto, minha sala está sempre aberta e meu telefone está
sempre à disposição. Caso de medidas ou situações urgentes,
liguem à vontade para entrar em contato comigo, em contato com
a Liliane, entrar em contato com a Rute. A gente está aqui, ou seja,
é uma Secretaria de portas abertas, sempre foi e vai continuar
sendo, pelo menos no meu caso, enquanto estiver aqui a minha
sala, meu telefone e meu e-mail está à disposição de todo mundo.

Visto isso daí a gente continua com as reuniões e no final das
reuniões, como de praxe, se necessário, o pessoal levanta a
mãozinha, vem aqui e faz um informe ou traz um assunto
importante de discussão para o CADES e eventualmente o próprio
Conselho delibera sobre a necessidade de discussão imediata ou
discussão numa próxima reunião ordinária ou extraordinária.

Participante não identificado: Boa tarde a todos. Está dando para
ouvir certinho? Estou trazendo como suplente da Secretaria de
Urbanismo e Licenciamento, estou trazendo como informe mesmo
porque acabaram ficando sobre atribuição da minha
Coordenadoria a revisão da Lei de Zoneamento, como tínhamos
conversado na última reunião, mas até porque essas consultas na
última reunião trazidas como informe dá para consulta pública
pelo site do Participe Mais, a revisão da Lei de Zoneamento, se eu
não me engano, fica até dia 25 desse mês, além disso, já tão
agendadas cinco audiências públicas, quatro regionais e uma geral,
depois tudo isso pode ser acessado pelo site do Gestão Urbana,
mas vou passar as datas rapidinho, na Regional Sul é 17 de agosto,
a geral é às 18:30, a geral é 19 de agosto às 9 horas, a Regional
Leste é 21 de agosto às 18:30, Regional Centro-oeste 22 de agosto
às 18:30 e Regional Norte é 23 de agosto às 18:30. Eu posso
passar o site também para complementar tanto do Participe Mais
que é onde pode ser feito os comentários ou no do Gestão Urbana
que tem todas as datas. (som ininteligível) também não tem mais
informações além do que já está no site, mas qualquer coisa, se
tiver dúvida eu posso descobrir para quem a gente... Eu vou passar
no WhatsApp também.

Carlos Eduardo Guimarães - Secretário Adjunto: A gente não
precisa anotar correndo,

vai passar o nosso grupo de WhatsApp do CADES e dentro do
nosso retorno para todo mundo, junto com os slides e tudo a gente
também passa essa informação. Agradecendo penhoradamente a
presença de todos, todos os nossos conselheiros, Ariane, Célia,
Celina, Cleusa, Delaine, Dr. Eduardo, a Estela, Fanny, a Rizia,
Lacava, Rute, agradecemos a presença de todos e dou por
encerrada a nossa reunião de hoje. Abraço a todos, sucesso e em
caso de necessidade, nossa Secretaria, nosso gabinete está sempre
à disposição e estamos sempre de olho no nosso grupo de
WhatsApp.

São Paulo, 09 de agosto de 2023

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES
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Resolução nº 251/CADES/2023, de 09 de agosto de 2023.

Dispõe sobre aprovação da Ata da 254ª Reunião Plenária
Ordinária do CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 256ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 254ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

LIGIA PALMA DE BARROS LATORRE LOBO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

GUILHERME ISERI DE BRITO

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

DOUGLAS DE PAULA D AMARO

FERNANDA LANES AGUIAR CEZAR

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

LICIA MARA ALVES DE OLIVEIRA FERREIRA

CLEUSA GUIMARÃES

MEIRE APARECIDA FONSECA DE ABREU

ROSÉLIA MIKIE IKIE IKEDA

ANITA DE SOUZA CORREIA MARTINS

ANDRÉ MARTINS FERREIRA

CÉLIA REGINA BUONO PALIS POETA

ARYHANE MASSITA

CARLOS ALBERTO MALUF SANSEVERINO

MARCO ANTÔNIO LACAVA

EDUARDO STOROPOLI

ESTELA MACEDO ALVES

EDILENE SOUZA MACHADO

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARCO ANTONIO BARVIERI

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

FANNY ELISABETE MOORE

EDVAN DA SILVA SANTOS

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

CELINA CAMBRAIA FERNADES

MARCELO REBELO DE MORAES

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 09 de agosto de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

Documento: 088284785   |    Resolução

Resolução nº 252/CADES/2023, de 09 de agosto de 2023.

Dispõe sobre aprovação da Ata da 255ª Reunião Plenária
Ordinária do CADES.

O Conselho Municipal do Meio Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável - CADES, usando das atribuições e competências que
lhe são conferidas por lei.

RESOLVE:

Art. 1º - Aprovar, conforme a 256ª Reunião Plenária Ordinária do
CADES, a Ata da 255ª Reunião Plenária Ordinária do CADES.

Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
publicação.

Conselheiros que aprovaram a Resolução:

LIGIA PALMA DE BARROS LATORRE LOBO

OLIVER PAES DE BARROS DE LUCCIA

GUILHERME ISERI DE BRITO

JANAINA SOARES SANTOS DECARLI

DOUGLAS DE PAULA D AMARO

FERNANDA LANES AGUIAR CEZAR

MAGALI ANTÔNIA BATISTA

CLAUDIO DE CAMPOS

LICIA MARA ALVES DE OLIVEIRA FERREIRA

CLEUSA GUIMARÃES

MEIRE APARECIDA FONSECA DE ABREU

ROSÉLIA MIKIE IKIE IKEDA

ANITA DE SOUZA CORREIA MARTINS

ANDRÉ MARTINS FERREIRA

CÉLIA REGINA BUONO PALIS POETA

ARYHANE MASSITA

CARLOS ALBERTO MALUF SANSEVERINO

MARCO ANTÔNIO LACAVA

EDUARDO STOROPOLI

ESTELA MACEDO ALVES

EDILENE SOUZA MACHADO

ALESSANDRO LUIZ OLIVEIRA AZZONI

MARCO ANTONIO BARVIERI

JOSÉ RAMOS DE CARVALHO

FANNY ELISABETE MOORE

EDVAN DA SILVA SANTOS

DELAINE GUIMARÃES ROMANO

CELINA CAMBRAIA FERNADES

MARCELO REBELO DE MORAES

Coordenadora Geral: Liliane Neiva Arruda Lima

Secretário Executivo da Mesa: Rute Cremonini de Melo

São Paulo, 09 de agosto de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente e

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável - CADES

COORDENAÇÃO DE GESTÃO DE PARQUES E
BIODIVERSIDADE MUNICIPAL

Documento: 087912490   |    Despacho deferido

6027.2023/0011801-8

Interessado: Secretaria da Administração Penitenciária

Assunto: Solicitação de mudas diversas.

DESPACHO:

1 - No uso das atribuições que me foram conferidas por Lei e, com
base nas informações prestadas pelos órgãos técnicos desta Pasta
e, em especial, a manifestação conclusiva do Coordenador de
CGPABI, em SEI 087910729, que adoto como razão de decidir,
autorizo, com base no Decreto nº 46.886/06, observadas as
demais cautelas de estilo, a doação de: 02 (dois) mudas de Eugenia
speciosa, 02 (dois) mudas de Picramnia glazioviana, 02 (dois)
mudas de Eugenia involucrata, 02 (dois) mudas de Eugenia
uniflora, 02 (dois) mudas de Psidium guajava, 02 (dois) mudas de
Randia armata, 02 (dois) mudas de Psidium cattleianum e 02
(dois) mudas de Psidium myrtoides, nos termos requerido pelo
interessado, que perfaz o valor total de R$ 178,00 (cento e setenta
e oito reais).

2 - A presente autorização tem validade de 30 (trinta) dias, a partir
da publicação no DOC.

3 - Publique-se;

4 - A seguir, à SVMA/DPHM para ciência e devidas providências.

São Paulo, 15 de agosto de 2023.

RODRIGO PIMENTEL PINTO RAVENA

Secretário Municipal do Verde e do Meio Ambiente

EQUIPE TÉCNICA DE MANEJO

Documento: 088000356   |    Despacho de Poda/Remoção de
Árvore
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